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Ata de reunião ordinária. 1 

Aos treze dias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, às nove horas e 2 
trinta e três minutos, nesta cidade de Sacramento, localizado na Rua Arnaldo 3 
Zandonaide, número quinhentos e vinte, Jardim Alvorada, o presidente Ílio 4 
Borges de Araujo, deu inicio a reunião, com os demais presentes, Marcelino 5 
Marra Batista, Danilo Inácio Padovani, Hermógenes Vicente Ribeiro e Silas 6 
Bonetti que estava representando a Rádio Sacramento. A ata da reunião 7 
anterior foi aprovada sem ressalvas. Ílio leu a pauta e explicou os tópicos 8 
brevemente dando inicio ao primeiro assunto da pauta. 1) – Reajuste Anual: 9 
Marcelino disse que o SAAE ainda esta avaliando os custos e que isso ainda 10 
não foi concluído. Falou sobre a folha de pagamento que teve um aumento em 11 
janeiro de 6,22% e que a cada dois anos tem o aumento por antiguidade de 12 
5%, que foi feito em julho e que o impacto da folha foi de 55% do Orçamento. 13 
Mostrou o gasto e o valor do KWH da energia para destacar o que aumentou. 14 
Marcelino disse que tem reunido com os operadores quinzenalmente para ver 15 
as possibilidades de redução na energia e que tem sido feito também estudos 16 
técnicos, mas nesse momento a prioridade tem sido nos cortes de água, que 17 
tem ocorrido em sua maioria em forma de mutirão e que uma das formas de 18 
pagamento é acertar 30% da conta e parcelar o restante em até doze vezes e, 19 
além disso, há a multa de religação, mas citou casos em que as pessoas 20 
religam por conta própria. Marcelino disse que tem ligado pessoalmente para 21 
os devedores acima de dois mil reais para negociar tal divida. Ílio questionou 22 
qual seria o nível social das pessoas que tem furtado água. Marcelino 23 
respondeu que isso ocorre em todos os níveis, sem distinção. Marcelino 24 
comentou casos onde ocorreram ameaças aos servidores tanto na cidade 25 
quanto na zona rural. Marcelino propôs esclarecer melhor sobre os custos que 26 
justificam o aumento em uma próxima reunião. Marcelino disse que tem sido 27 
apurado hidrômetros que podem apresentar erros, e assim, troca-los. O SAAE 28 
estará fazendo uma licitação para a compra dos hidrômetros, pois o SAAE tem 29 
o costume de comprar uma quantidade de apenas duzentos hidrômetros e com 30 
esta compra trocar os hidrômetros com mais de dez anos de uso, e destacou 31 
que essa troca trará mais eficiência. Marcelino pediu um prazo de quinze dias 32 
para mostrar um relatório mais claro e propor o índice para o reajuste anual da 33 
tarifa de água. Ílio questionou se o índice que o SAAE precisa é maior que o 34 
INPC. Marcelino disse que sim. Danilo mostrou o índice que ele imprimiu do 35 
INPC, e falou que o SAAE pode aumentar em Outubro se não o reajuste 36 
ocorreria em menos de um ano. Ílio perguntou se o que Marcelino queria seria 37 
uma reunião extraordinária para mostrar os relatórios para com isso decidirem 38 
o índice. Hermógenes disse que precisa sim de mais informações que mostre 39 
os impactos causados pelos últimos aumentos, principalmente nas contas de 40 
energia do SAAE, para que assim definirem qual índice deve ser aplicado. 41 
Danilo disse que o representante da população precisa estar presente, assim 42 
como os demais membros. Marcelino disse que daqui duas semanas, 14 dias, 43 
mandaria a proposto por email para que eles estudassem para estar mais 44 
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preparado para  discutir o assunto. Hermógenes perguntou sobre o que o 45 
SAAE tem feito para corrigir as perdas de água. Marcelino falou sobre os 46 
hidrômetros que não apresentam medição mesmo tendo o consumo na 47 
residência, estes serão substituídos na próxima compra de hidrômetros. Outro 48 
investimento nesse sentido que já esta sendo preparado é a macro medição 49 
para saber a quantidade de água real que tem sido distribuído. Ílio questionou 50 
se todos concordam com que seja enviado o material para avaliação no dia 51 
28/08/2015 e que a reunião extraordinária fosse no dia 03/09/2015. Todos 52 
concordaram. Ílio passou para o segundo assunto da pauta. 2) – Campanha 53 
Santa Casa (SIPAT). Marcelino disse que o SAAE investiu em torno de 54 
novecentos reais na campanha e que a Santa Casa não foi inscrita na divida 55 
ativa. Explicou que propôs ao prefeito parcelar em um número maior de vezes 56 
sem os juros, porém necessitam de um projeto de lei para apresentar na 57 
Câmara Municipal. Destacou que durante a reforma feita na Santa Casa o 58 
Engenheiro Marco Aurélio esteve lá e deu algumas informações sobre como 59 
eles poderiam economizar água. Sobre a campanha explicou que a Santa 60 
Casa não esta tendo custos com a campanha, e que em uma semana os 61 
colaboradores do SAAE arrecadaram a quantia de R$2.874,00 e que acredita 62 
que esse valor possa chegar a R$6.000,00, pois há mais instituições 63 
envolvidas que podem ajudar com a Campanha, como por exemplo, o Rotary. 64 
Ílio achou muito bonito a ação de ajudar a Santa Casa. Hermógenes disse que 65 
a gestão tem que ajudar sim a Santa Casa, porém sem misturar com política, 66 
mas a população tem que colaborar para que ela (Santa Casa) tenha 67 
condições de caminhar com as próprias pernas. Danilo gostaria de saber 68 
quanto é repassado para a APAE e o Hospital Hélio Angotti. Marcelino disse 69 
que essa resposta será dada na próxima reunião. Ílio passou para o terceiro 70 
assunto da pauta. 3) – Informações sobre o SAAE. Marcelino explicou sobre o 71 
Quenta Sol: falou que funcionários do SAAE foram de casa em casa 72 
informando sobre o uso racional da água e que este mês foi feito a primeira 73 
medição. Marcelino falou também sobre os uniformes que foram entregues e 74 
os crachás que estão sendo feitos. Ílio gostaria de saber sobre as despesas e 75 
viu que em sua maioria tem sido com pessoal e energia. Marcelino disse que 76 
sobre os investimentos esta sendo feito a parte da automação, e da cloração 77 
assim como outras inovações e investimentos. Danilo questionou a 78 
participação do Marcelino na ASSEMAE e quais seriam as vantagens para o 79 
SAAE. Marcelino disse que a ASSEMAE trabalha a favor da não privatização 80 
do serviço de saneamento e que promove treinamentos técnicos em várias 81 
áreas e que há também uma troca de experiências que são válidas para um 82 
maior aprendizado. Marcelino disse que esta criando uma equipe para tomar 83 
conta dos “roubos de água” que tem ocorrido. Ílio pediu para fazerem um 84 
esforço em trazer mais membros para participarem das reuniões. Danilo disse 85 
que caso continuem a não comparecer devem ser tomadas as medidas de 86 
exclusão. Ílio encerrou a reunião as dez horas e trinta e oito minutos. Nada 87 
mais a tratar encerro esta ata, Marcelino Marra Batista.         88 


